

Rittal Foundation spendet drei Stipendien

Jungen Menschen Chancen eröffnen

Die Rittal Foundation fördert ab jetzt drei Studierende der Technischen Hochschule Mittelhessen mit einem Stipendium. Die Unterstützung ist Teil des Programms „Deutschlandstipendium“, bei dem der Bund, Unternehmen und Privatpersonen gemeinsam besonders begabte Studierende fördern.

Herborn/Gießen, 6. November 2013 – In einem feierlichen Rahmen wurden am 24. Oktober an der Technischen Hochschule Mittelhessen in Gießen die Deutschlandstipendien übergeben. Mit dabei waren auch die Studenten Raphael Krauskopf, Maxim Miller und Nina Raiss, die ab sofort von der Rittal Foundation gefördert werden.

„Die Bildung junger Menschen zu fördern ist eines der Ziele der Rittal Foundation“, sagte Christoph Caselitz, Vorstandsvorsitzender der gemeinnützigen Stiftung, bei der Übergabe der Stipendien. „Wir brauchen nicht nur in der Wirtschaft, sondern überall in Deutschland kluge Köpfe. Deshalb freue ich mich, dass die Rittal Foundation drei junge und vielversprechende Studierende mit einem Stipendium unterstützt und ihnen so Chancen für ihren weiteren Berufs- und Lebensweg eröffnet.“

Die Stipendiatin Nina Raiss hat gerade ihr Masterstudium Wirtschaftsingenieurwesen aufgenommen und Rittal bereits in aller Tiefe kennengelernt: „Ich war vor längerer Zeit zu Besuch in der Grube Fortuna. Damals hat Rittal dort seine Schaltschranktechnik unter schwierigsten Umweltbedingungen auf Zuverlässigkeit getestet – das hat mich sehr beeindruckt.“

Unternehmenskommunikation

Wolfram Eberhardt
Tel.: 02772/505-2527
Fax: 02772/505-2537
E-Mail: eberhardt.w@rittal.de

Rittal GmbH & Co. KG
Auf dem Stützelberg
35745 Herborn
www.rittal.de

Presse-Information

Rittal Foundation

Stichwort: Deutschlandstipendium

Das Deutschlandstipendium ist ein seit dem Sommersemester 2011 verfügbares deutschlandweites Stipendienprogramm für begabte Studierende aller Nationalitäten an staatlichen und staatlich anerkannten Hochschulen. Der Bund, Unternehmen und Privatpersonen vergeben die Stipendien über Partnerhochschulen.

(1.836 Zeichen)



Bildmaterial

Deutschlandstipendien.jpg: Christoph Caselitz (r.), Stiftungsvorstandsvorsitzender der Rittal Foundation, mit den drei Stipendiaten Raphael Krauskopf, Maxim Miller und Nina Raiss (v.l.).

Abdruck honorarfrei. Bitte geben Sie als Quelle die Rittal Foundation an. Wir freuen uns über einen Beleg.

Rittal Foundation

Die gemeinnützige Rittal Foundation wurde im Jahr 2011 von Friedhelm Loh, Inhaber und Vorsitzender der Geschäftsführung von Rittal, anlässlich des 50. Geburtstags von Rittal gegründet und mit einem Stiftungskapital von fünf Millionen Euro ausgestattet. Die Erträge aus dem Stiftungskapital werden jährlich ausgeschüttet und für soziale und kulturelle Zwecke an den Standorten von Rittal gespendet, wobei auch die internationalen Standorte einbezogen werden sollen. Weitere Informationen unter www.rittal-foundation.de.